

Sitterstrandweg von der Leebrugg bis Gertau



Tourenleiter: Sepp Geiger
Anzahl Teilnehmer: 15
Datum: Mittwoch 29. März 2017
Talort: Wittenbach Lee Brücke,
Abmarsch 09:00 Uhr
Distanz 18.5 km, Laufzeit 4 ½ Std.
Anreise mit: Auto
Abfahrt in Diepoldsau: 08:15 Uhr

Tourenbericht: Wir treffen uns bei der Lee Brücke zwischen Wittenbach und Bernhardzell. Nach einer kurzen Begrüssung wandern wir sofort los. Der Weg folgt dem rechten Flussufer mit kleineren und grösseren Auf- und Abstiegen. Den ersten Trinkhalt machen wir nach einer Stunde an einem lauschigen Platz. Wegen der Armee müssen wir den Weg zur Ruine Ramschwag benutzen. Statt bis zur Gertau (Sitterfähre) zu laufen um nach St. Pelagiberg hoch zu steigen, nehmen wir schon bei der Rothen Brücke den direkten Weg zum Pelagiberg. Das Restaurant Kreuz erreichen wir um 12.20. Hier werden wir erwartet und gut und günstig verpflegt. Nach dem Essen wandern wir in 1 ½ Stunden zurück bis Bernhardzell. Der Weg führt uns erneut zur Sitter hinunter und wieder hoch ins Dorf. Den Schlusstrunk geniessen wir im Garten vom Altersheim Wiborada. Gemeinsam fahren wir um 15.46 Uhr mit dem Bus zurück zur Lee Brücke und verabschieden uns.

Teilnehmer:

Hansjörg Graf, Peter Juz, Peter Beyer, Peter Eichmann, Peter Hauser mit Annemarie, Harald Grimme, Sepp Geiger, Armin Schmid, Rolf Lenherr, Ernst Ruppanner, Marlies Tännler, Koni Spirig, Gäste: Margrith und Armin Eichmann

